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第二屆亞洲馬術周
為區內馬匹運動發展再添動力

香港賽馬會主席周永健在「亞洲馬術周」開幕禮致
辭，談到香港馬匹運動長遠又獨特的歷史：「賽馬

運動在港已有超過130年歷史，早已是香港不可或缺的一
部分。香港的世界級賽馬獲國際肯定，賽駒經常躋身世
界馬匹年終排名的前列位置，每年亦有12場國際一級賽
賽事在香港舉行。」
去年開幕的馬會從化馬場料可為大灣區的馬術產業發

展，提供重要的支援平台，周永健表示：「從化馬場是
內地首個世界級馬場和純種馬訓練中心，並身處內地唯
一的大型國際認可無規定馬屬動物疫病區內，馬匹可以
順利往返從化與香港。」他相信從化馬場具潛力協助全
國的馬匹運動發展。

2月14日會議的其他講者包括：英國馬術協會行政總
裁Lynn Petersen、世界馬匹福利保障組織行政總裁Roly
Owers及國際馬術聯會獸醫總監Gö ran Å kerströ m、馬
會獸醫事務主管（規管及生物安全政策）施卓華醫生、
馬會馬術事務高級經理龐雅雯、亞運會馬術盛裝舞步金
牌得主—馬會馬術隊成員蕭頴瑩；以及中國首名晉身奧
運會的馬術運動員華天等。在會議上他們分別參與了馬
匹護理、教練培訓及馬匹運送等討論。
馬術周在2月15日繼續有多名重量級講者出席，包

括：香港馬術總會會長利子厚、日本馬術聯盟顧問暨
2020東京奧運籌委會馬術經理春田恭彥，以及2022杭州
亞運會馬術項目顧問常偉。

香港跨境電子商務協會日前在會址舉辦「己亥年新
春團拜」，中央政府駐港聯絡辦新界工作部局長區劍
偉、澳門中葡電子商務商會常務副會長馬俊、廣東省
跨境電子商務行業協會副秘書長鍾陽等政商界人士、
友好團體和會員企業代表逾50人出席。
李妙芬理事長首先向各會員和來賓拜年，回顧過去
的一年，協會先後成功主辦大型研討會、交流會等活
動，截至年底，協會會員企業發展壯大到850家。她
同時表示協會將在「一帶一路」和「粵港澳大灣區」
發展機遇下，加強與政府和業界的交流與溝通，充分
發揮自身優勢，進一步發展策略性合作。
劉少華會長指出，近年來內地在資訊產業方面發展
較快，隨着廣深港高鐵香港段、港珠澳大橋的開通，
《電子商務法》的頒佈和實施，對香港以至粵港澳大
灣區內的整體發展具有重要戰略意義，相信在各會員
企業的共同努力之下，協會一定可以協助商界構建一

個更好的共享平台。
區劍偉局長在致辭表示，醞釀多時的粵港澳大灣區

發展規劃綱要近日公佈，香港將積極發揮龍頭作用，
中聯辦新界工作部將與協會攜手合作，在為香港青年
就業和創業方面創造機會，並建議組織青年會員到內
地進行考察，進一步探討大灣區的發展空間，鼓勵青
年投身該行業，做大做強跨境電商產業。馬俊常務副
會長、鍾陽副秘書長也先後為協會在新的一年的發展
加油鼓勁。
在會員交流上，會員間彼此分享行業經驗、擴寬發
展思路、尋找合作夥伴，為企業提供有效的互動對接。

新鴻基地產發展有限公司（下稱「新地」）旗下的
新地郭氏基金（下稱「郭氏基金」）於2004年設立
「貴州大學本科生獎助學金」（下稱「貴大」），資助
家境清貧的優秀學生攻讀本科生課程，讓他們完成升讀
大學的心願，及為他們的家庭帶來脫貧的機會。今年郭
氏基金於貴大展開第三期獎助學金，累計三期總資助額
人民幣約1,300萬元，共有約1,000人次受惠。
新地郭氏基金執行董事郭婉儀表示：「貴州大學是
郭氏基金最早於國內設立助學金的其中一所大學，至
今已超過十數年，而貴州省屬於國家扶貧開發重點地
區，基金於貴大這些年投入的扶貧助學成果見證了我
們的目標。基金會保持着回報社會國家的這份初心，

將愛心延續下去。」
貴州大學黨委副書記令孤彩桃日前率代表團到新地

集團總部拜訪，她表示：「貴州大學得到郭氏基金的
慷慨捐助，很多已畢業的學生都能找到理想的工作，
或繼續升讀碩士、博士，助很多家庭脫貧。貴大及受
助學生對郭氏基金都懷有深厚的感恩之情。」

香港跨境電子商務協會
「己亥年新春團拜」

■新地郭氏基金執行董事郭婉儀（左三）與貴州大學
副黨委書記令狐彩桃（右三）及代表團合照

■香港跨境電子商務協會日前舉辦「己亥年新春團拜」

新地郭氏基金
助貴州大學貧困生成才

■眾主禮嘉賓在開幕禮上進行剪綵儀式

近50名來自頂尖馬術聯會、地區
馬術會所及業界代表，再度雲集香
港，參與日前（2月14日）在亞洲國
際博覽館揭幕的第二屆「亞洲馬術
周」。是次會議目的是讓來自世界各
地的業界互相交流，並討論在亞洲區
進一步發展馬匹運動的策略。由
EEM主辦、香港賽馬會以創辦夥伴
身份全力支持的「亞洲馬術周」去年
首度舉行，為同期舉行的五星級年度
世界馬術盛事「浪琴表香港馬術大師
賽」賦予重要的元素。今年馬術周議
題將涵蓋馬匹繁殖、馬運發展、獸醫
規則及馬匹護理等議題。


